

CeBIT

MACH feiert 30sten

[11.03.2015] MACH hat auf der CeBIT in Hannover nicht nur aktuelle Lösungen für die E-Rechnung und E-Akte im Portfolio. Zum 30-jährigen Firmenbestehen lädt der IT-Dienstleister Partner und Kunden ein.

Schwerpunkt des diesjährigen CeBIT-Auftritts in Hannover (16.-20. März 2015) von MACH sind die E-Rechnung sowie die neue Lösung zur E-Akte. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, wird auf dem Messestand Halle 7, Stand A14 neben dem DOMEA-zertifizierten Produkt eine E-Akte angeboten, die sich an dem Organisationskonzept E-Verwaltung orientiert. Gerade Kommunen erhielten damit die Möglichkeit, die gesetzlichen Anforderungen schlank und effizient umzusetzen. Am zweiten Messetag lädt MACH zudem zur Jubiläumsfeier ein. Das Unternehmen will damit gemeinsam mit Partnern, Kunden und Weggefährten sein 30-jähriges Bestehen begießen. Eingeladen sind auch Gäste, die MACH bisher eher aus der Entfernung kennen.

(ma)

Stichwörter: Dokumenten-Management, Messen, CeBIT 2015, E-Akte